
令和７年度入学式を挙行しました 
８日（火）から令和７年度が始まりまし

た。４月 10 日（木）には、桜満開の下、

入学式が行われ、６年生が手をつないで新

入生の皆さんを新たに迎えることができ

ました。新入生の皆さんは、担任の先生の

呼びかけに、しっかりと「はい」と返事し、

入学が許可されました。また、６年生の代

表が歓迎の気持ちを伝えました。式終了後には各学級で保護

者の皆さんと記念写真を撮影しました。この日の思い出は参

加した皆さんの心に生涯残ることで

しょう。保護者の皆様におかれまし

ては、児童の明るい毎日のために、

本校の取組にご理解とご協力を頂き

ますようお願い申し上げます。 

これからは、先生方と一緒にそれ

ぞれ進級した６学年が揃って力を合わせて、みんなで「行き

たくなる附属小学校」をめざしましょう。 

さて、本校の創立以来の教育目標は「人間として生きぬく

力を育てる」です。しかし「生きぬく力」は時代と共に変化

すると私たちは考えています。①～⑤は変化する生きぬく力

の基盤、根本の部分であり児童の皆さんの未来においてとて

も重要であると考えています。 

今年度も、１年間様々な取組を通して「生きぬく力」を育

むために教職員一同頑張ってまいります。 

今年度の取組について 

ここで、今年度の取組の重点についてお知らせします。 

1 点目、文科省の教育課程特例校の指定を受け、これから

の生きぬく力ともいえる「情報活用科」に取り組みます。 

２点目、第２回フィンランドポルヴォー市訪問を８月下旬

に予定しており、今後も国際理解・海外交流に取り組みます。 

３点目、図書館から中庭にかけて、知の森・アートの森事

業の完成を目指します。２年前中庭活用計画を作った児童の

提案から、昨年業者による基礎工事を行ないました。今年度

は児童や大学生等とも協働して、ほっとすることができる空

間、活動の場としての整備を目指します。 

４点目新しい学校行事、１学期「スポーツフェスティバル」

２学期「宿泊行事」、３学期「附小っ子学園祭」の一層の充

実に取り組みます。 

５点目大学の支援により附属学校教育相談室の機能強化

をしました。附属学校に新たにスク

ールソーシャルワーカーと全国でも

珍しい「子ども発達支援医」が配置

されます。教育相談体制支援体制の

一層の充実に努めてまいります。 

 

 

本校教職員の紹介 

本年度も全国から多くの新しい教職員を迎えました。 

１年間どうぞよろしくお願いします。（◎印は学年主任） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学期・１年間の思い出 
３学期修了式で３学期・１年間でがんばったことを発表し

てくれましたので、ここで紹介します。 

※児童が書いた仮名は一部漢字に修正しています。 

1年  

ぼくが、１年間でがんばった事は、３つあります。

まず１つ目はマラソンです。マラソンは、体育の授業

の始まりに毎回５分間走りました。それ以外にも朝の

マラソンタイムや家でもたくさん走りました。同じペ

ースでずっと走り続けることで、どのマラソンも１回

も休けいしないで早く走ることができるようになりました。 

２つ目はありがとううれしの班の会です。ぼくのクラスは

けんばんハーモニカの演奏とダンスを踊りました。ぼくはけ

んばんハーモニカを演奏しました。みんなの前でするのはは

ずかしかったけど、まちがえずにできたので、とてもうれし

かったです。３つ目は国語の音読です。まちえずにすらすら

読めるように、家でも何度も練習しました。練習をたくさん

するとシールがたまります。たくさんシールをためたいので、

すごくがんばりました。２年生になっても、できることをふ

やしていきたいです。がんばります。 

２年  

自己しょうかいした春の 4 月。最初はみんなこの教室に慣

れてない。美しい姿勢で話を聞く。みんなの姿、まるでそれ

はたおれないコップのようだ。時々たおれても、すぐに直す

のが美しかった。７月の夏みんなとプールをした。私は泳げ

ないから、プールのビート板に乗ってバカンスをしてた。秋

の９月、夏休みは終わり、みんなは「久しぶり！」と声をか

けた。９月４日私のたんじょう日、クラスで２学期はじめの

たんじょう日だ。町たんけんして疲れた足。王子動物園に行
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った。みんなはうれしかっただろう。実習生とおわかれした

11 月、なみだを流す子、いやだとだだをこね

る子色々あった。冬の１月みんなと雪あそびと

考えていたら、アメリカからこなしくんが来た。

雪遊び楽しかった。みんなでおわかれ会をした。

２年生はすべていい思い出だった。 

３年  

私が３学期楽しかった事は３つあります。１つ目はリクエ

スト給食です。ハンバーグがとてもおいしかったです。２つ

目は附小っ子学園祭です。１年生に弟がいるので１年２組に

行きました。楽しくて４、５回行ってしまいました。私は広

告を読み上げることとクイズをまかされていました。ドキド

キしていたけど、だんだん楽しくなりました。３つ目はあり

がとううれしの班です。まずドッチボールをしました。女の

子と男の子のルールでした。６年の女の子が４、

５回キャッチしていました。私たち３年の歌も

うまくいってよかったです。これらの楽しかっ

たことはすべて私の宝物です。４年生も楽しく

過ごしたいです。 

４年  

今から４年生の思い出を紹介します。まず思い出の前に４

年生の先生に出会う前どんな気持ちだったか、初めは怖い先

生かなぁ、授業に厳しい先生かなぁとなど不安でした。しか

しその先生は意外と優しかったし、冗談を言って授業してく

れる、楽しくしてくれる泉谷先生でした。ここからはぼくが

思い出に特に思い出に残っているエピソードを３つ紹介しま

す。エピソードその１スポーツフェスティバル２位ぼくたち

は運動会のような行事を１学期の頃にしました。

みんな１等賞を目指して、大玉転がし、玉入れ、

リレーなどみんながみんながんばりました。しか

し、我々２組は２位でした。ちょっぴり悔しかったです。 

エピソードその２アメリカザリガニは邪魔者か。この活動

が始まったのは、社の森公園という所のアメリカザリガニ釣

りだけが無料の理由を調べに行った時でした。理由を聞くと、

アメリカザリガニと言うのは、田に穴を開けたり、草の根元

を切って食べたりなど、農家に被害を与える、さらに日本の

生態系をくずすなど悪影響を及ぼしています。なので、ぼく

たちは駆除しようと考えました。アンケートを取ったりして、

地元の人たちにその危険性を知ってもらおうと思い、プレゼ

ンをしました。しかし、協力してくれる人があまりにも少な

いので、どこかの会社に協力してもらおうと思いました。数

日後、協力してくれる会社が見つかりました。ハヤブサホー

ルディングスさんでした。どんな会社かと言うと、アウトド

アをメインにした釣具メーカー。オープンスペースという施

設を 2025 年４月 24 日グランドオープンする予定で、そのオ

ープンスペースの１部を借りて小さなイベントを開きます。

ぼくは、みんなが楽しめるゲームをつくりました。たくさん

改造して、完成に近づきました。そして完成した作品を見て

もらいました。これからどうなるのか楽しみです。 

エピソード３初めての林間学校では、みんなで食堂で出さ

れるご飯を朝昼晩食べたり、グループで寝たり、夜は焚き火

をしたり、みんなでお風呂に入ったりします。いいかえると

学校のみんなでキャンプをするようなものです。ぼくの４年

生は楽しいことばかりでした。みんなも４年生になると初め

てやる行事もゾクゾク出てきます。１～３年生の皆さん４年

生を楽しみにしていて下さいね。 

 

５年  

今から５年生での思い出を３つ発表します。１つ

目は、11 月 12 日～15 日までの自然学校です。特に

心に残ったのは班会議です。私が思っていた班会議は、もっ

と班のみんなに言うことがたくさんあると思っていました。

でも私の班のみんなは、しっかり班で行動できるし、トイレ

に行く時は必ず知らせてくれるし、班のみんなで協力できる

最高の班でした。班会議で「集まるときにしゃべらないで」

と言うと「はーいわかった」と返事をしてくれて、次の日に

はすぐ直してくれました。他にも、家原遺跡公園など楽しい

事はいっぱいあったけど、班の仲間との信頼を強く感じるこ

とができたのは、班長になったからだと思います。 

２つ目は２月 22 日の附小っ子学園祭です。私たちは野菜

鍋をつくりました。最初は規格外野菜は何で破棄されるのか

という課題でした。調べていくと、切りにくいから、洗いに

くいから、使いにくいからなどの理由で廃棄されていること

がわかりました。そこでそこから実際に作ってみんなに食べ

てもらおう！となりました。その提案が出てから、「本当にで

きるのかな？」とものすごく不安でした。でもみんなで規格

外野菜はどうやったら生まれるのか、食べられるのかどうし

たら規格外野菜ができなくなるのかたくさん調べました。そ

うしていくうちに不安より附小っ子学園祭で野菜鍋を作るの

が楽しみになりました。農家さんの話を聞いて、どうしたら

安心で安全な野菜が作れるのかなどをたくさん聞きました。

そして無農薬有機肥料で作られた野菜を農家さんからもらい、

野菜鍋を作りました。５年生でアイディアを出し合うこと、

そして地域の皆さんの協力のありがたさを学びました。 

３つ目は、３月 12 日の関わろう１～６年の会です。初め

は「ありがとううれしの班」という名前でした。でも「卒業

する６年生のためにもうれしの班だけじゃなくて黄組みんな

に感謝の気持ちを伝えたいありがとううれしの班という名前

でいいのかな？」という声かけがきっかけで、「関わろう１～

６年の会」にしました。そこから１～５年生にも協力しても

らい、６年生に渡す折り紙を作ってもらいました。実際に渡

す時モタモタしちゃったけど、６年生が嬉しそうでよかった

です。前に立ってリードする難しさもあるけど、それ以上の

達成感を味わうことができました。 

４月には私たちが６年生になるので、今年経験したことを

生かして、「学校のみんなを支えられるような」６年生になり

たいです。 

お知らせ 
送迎等のマナーについてやまくにプラザ西側駐車場につい

ては、軽自動車と普通自動車の区域を分けています。停車す

る場合は、区域を守るようお願いいたします。また、小学校

西門の横断歩道をはじめ横断歩道に歩行者がいる場合は一時

停止をお願いいたします。（道路交通法上の一時停止違反） 

今後の主な行事予定 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

４月 
17(木)全国学力・学習状況調査(６年) 給食開始（1 年生） 
   地震避難訓練(５校時)・引渡し訓練 14：00 下校 
18(金)全国学力・学習状況調査(６年) ※質問紙 
19(土)PTA 運営委員会 
22(火)交通安全教室（１・２年生） 
23(水)委員会活動（５・６年生）  
24(木)はじめましてうれしの班（黄組）25(金)（青組・赤組） 
28(月)全学年なかよし遠足（万博） 16:30 頃帰校予定 
５月  
２日(金)授業参観(５校時)学級懇談会等(６校時) 
    14:25 下校（学級懇談会終了まで学校待機可） 
    学校説明会（入学希望保護者,幼児） 
７日(水)学部 1 回生学校観察実習～13 日まで 
中旬 実力テスト（６年生） 


